

La Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima.

Hace muy pocos años, el conjunto de viviendas que formaban el núcleo de edificación del Norte puede decirse tenía muy poca personalidad, situado entre la ciudad y el campo, no formando parte ni de una ni de otro. Hoy, quemadas varias etapas de superación, aquel sector se ha convertido en una parte muy importante del cuerpo de la ciudad. Incluso lleva un nombre que la caracteriza de manera propia. Barrio Nuestra Sra. de Fátima. Una de las cosas, quizás la que más, ha contribuido a esta revalorización rápida de aquel trozo de Granollers, no puede dudarse ha sido la posesión de una Parroquia.

El pasado domingo, día 14, convertido en Fiesta Mayor de la Barriada, los fieles de Ntra. Sra. de Fátima alcanzaron un nuevo hito con la Bendición y Colocación de la primera piedra del futuro Santuario mariano y nuevo Templo Parroquial, por el Rvdo. Sr. Obispo Auxiliar Dr. D. Narciso Jubany. Con este motivo, se organizaron en aquella barriada varios importantes actos de carácter religioso y popular, con los que los feligreses de Ntra. Sra. de Fátima, expresaron su gozo por tan fausto acontecimiento.

Incendio

La noche del jueves de esta semana se produjo un incendio de cierta consideración en un almacén de maderas situado en la Calle Goya de nuestra ciudad. La rápida intervención del Cuerpo de Bomberos, evitó que tomara mayores proporciones, no siendo de lamentar desgracias personales.

De las Ferias

En el transcurso de esta semana se ha venido notando parecido trasiego al producido la semana anterior a la inau-

guración de las Ferias y Fiestas de La Ascensión, pero a la inversa. Los productos expuestos, los materiales de construcción, los adornos, etc., ha desandado el camino recorrido y se han llenado nuestras calles y plazas del mismo ruido, pero esta vez en plan de desmonte y como es natural cambiando la alegría de preparación de una fiesta con la melancolía y el cansancio de la fiesta transcurrida. Sin embargo, queda en el fondo la ilusión confortadora de que en el próximo año, volverá a recorrerse de nuevo el camino y levantar una vez más los mastiles y gallardetes multicolores de la gran fiesta granollerense.

Aplec sardanista

En el XIII Concurso-Aplec sardanista regional, celebrado con gran éxito durante las pasadas fiestas, en el campo de fútbol del C.D. Granollers, participaron 24 «colles» obteniendo premios las siguientes: 1.º, «Violetes del Bosc»; 2.º, «Ginesta»; 3.º, «Iris»; 4.º «Ciutat compta», todas ellas de la ciudad de Barcelona. En el concurso infantil (Trofeo Josefina Casanovas) consiguieron el 1.º, premio la «colla» «Rerbolle» de Gerona. La sardana «reversa, del maestro Ruera, no fue sacada por ninguna «colla» concursante. Terminó el concurso con la tradicional sardana de «Germanor», que ocupó toda la superficie del campo de juegos, celebrándose seguidamente y por la tarde en el Barrio de Ntra Sra de Fátima, brillantes Audiciones, a cargo de las coblas «Iberia», «Principal de Cassá», y «Sabadell». La organización a cargo de la «Agrupació sardinista Granollers», perfecta. El mejor Deportista.

El mejor Deportista

En uno de los actos celebrados en el Pabellón Municipal de Deportes, en las pasadas fiestas, fue proclamado como mejor deportista granollerense el atleta D. José Girbau, siendo finalista, el balonmanista D. José Fontdevila. Enhorabuena.

Teatro

La agrupación artística «Foyer» que dirige nuestro buen amigo D. Pedro Molins Canudas prepara para la noche del día de Corpus Christi, una

velada teatral en el Casino—Club de Ritmo, poniendo en escena una importante obra de un joven autor mallorquín.

dicen las revistas

Educación y justicia social.

La facilitación del acceso a la educación abre posibilidades de primordial significación a la promoción humana. Interesa mucho más profundamente a la justicia social, y ofrece mayor margen de maniobra en un país subdesarrollado el avance hacia la igualdad de oportunidades mediante la democratización y la multiplicación de la enseñanza (y su adecuación a la demanda de servicios profesionales planteada por el desarrollo económico) que otras formas de redistribución —alzas de salarios, progresividad fiscal— aparentemente más directas y radicales, pero, en realidad, con posibilidades de utilización práctica mucho más reducidas.

El presupuesto de Educación en relación con la renta nacional, en España.

1933	1'41 %
1955	0'96 %
1956	0'92 %
1958	0'89 %
1960	1'20 %

«Información Comercial Española»
(Servicio de Estudios del Ministerio de Comercio Marzo, 1961)

DERBI
65 c. c.

¡Rápido y estable!

Alfonso IV, 61 - GRANOLLERS - Tl. 800

PHILIPS

DISTRIBUIDOR OFICIAL:

Martín Font

Generalísimo, 9 GRANOLLERS

¡Juguetes!

Resuelva sus compromisos con sus familiares o amistades

Regalando un juguete

en cumpleaños, onomásticas, primera comunión, exámenes, etc

juguetes todo el año

Sastre

Pl. Perpiñá, 15 Tl. 734